



Inauguration de la boîte aux lettres de la poste Cathédrale par le PCF, le 13/11/2021.

Boîte aux lettres disparue pendant six ans.... Et réapparue.

Miracle ou
poisson
d'Avril ?

On n'y croyait plus. Grâce à la pugnacité de Dominique Vatel au conseil municipal et des membres du Parti Communiste Français, la direction de La Poste a enfin reconsidéré sa position et replacé les valeurs du service public dans ses priorités.

La boîte aux lettres disparue durant de longues années devant la Poste Cathédrale a perdu sa couleur jaune et est devenue très anonyme (gris foncé) mais elle est là et bien là et

surtout très utile pour les Châlonnais-es.

En effet pour nombre d'entre eux, cela semblait totalement absurde de ne pas pouvoir déposer de courrier en dehors des heures d'ouverture. D'autant plus qu'aucun bureau de Poste en France ne connaissait cette situation abracadabrantesque !

Nous avons demandé par courrier également le retour des bureaux de Poste de proximité qui ont été purement et simplement fermés au nom de la rentabilité : celui du Mont Héry et de Rive Gauche en sont des exemples bien concrets. Nous demandons également le retour pur et simple des boîtes aux lettres disparues dans certains quartiers notamment à Schmit.

C'est une vraie Victoire, et on s'aperçoit que seule la lutte et une démarche collective permettent des avancées.

Bravo et merci

Danielle Herbelet ■

SCHMIT Une réunion publique en décembre

Après le débat au conseil municipal provoqué par la question écrite de Dominique Vatel, après la pétition que des centaines d'habitants ont signés, la ville va venir proposer ses solutions lors d'une réunion publique en décembre. A cet instant nous n'en connaissons ni la date ni le lieu.

Il est important que nous soyons le plus nombreux possible pour obliger l'ouverture d'un nouveau commerce en lieu et place de celui fermé rue Lavoisier. Et ce avant la fermeture du Lidl de l'avenue Sarrail...

Ensemble faisons vivre la quartier Schmit. ■

Pour l'ouverture de sanisettes publiques, écologiques et gratuites!

Fin novembre, le conseil a débattu des orientations budgétaires avant le vote du budget en décembre. Parmi les propositions que j'ai faites pour le budget 2022 (Vous aurez sûrement retrouvé le détail dans la presse locale) une va mériter rapidement votre soutien massif.

La réinstallation en ville de sanisettes publiques (cette fois-ci gratuites et écologiques).

Vous vous souvenez sûrement que les anciennes ont été supprimées pour faire des économies lors du précédent mandat de B Apparu. Cette absence est comme prévue un réel handicap pour nombres de personnes.

Comme pour la boîte aux lettres de la grande poste, nous les obtiendrons, mais plus ou moins vite suivant notre implication collective.

Dominique Vatel

Conseiller municipal et communautaire ■

Êtes-vous inscrit sur les listes électorales ?

Nous pouvons interroger avec vous votre situation électorale et vous accompagner dès aujourd'hui dans vos démarches.
Contactez le 03.26.88.20.00 (lun-ven, 9h-16h)

Soutien à Sabine Dumenil

Comme nous sommes présents depuis le début aux côtés d'Anthony Smith, comme nous étions présents hier pour Fabien Renault, nous soutenons Sabine Dumenil, secrétaire de l'Union Départementale de la CGT Marne, qui est injustement victime de répression syndicale de la part du pouvoir....

Sommaire

P1 : Boîte aux lettres disparue pendant six ans... et réapparue.
| Schmit, une réunion publique en décembre | Pour l'ouverture de sanisettes | Listes électorales P2 : Pollution plastique sur Châlons ! | Retraites, la droite veut encore réduire les pensions | Le défi des jours heureux avec Fabien Roussel
Récolte de produits d'hygiène.





Pollution plastique, sur Châlons!

Quelle satisfaction pour un maire de voir une entreprise s'installer sur sa commune et de créer des emplois.

Sur Châlons, pas très loin du quartier Schmit s'est installé l'entreprise Machaon en 2017, créant 70 emplois. Cette entreprise recycle et incinère nos déchets plastiques, hélas trop nombreux.

- Depuis son installation cette usine occasionne des nuisances, que nous avons pu constater avec des riverains : **présence de morceaux de plastique** sur les trottoirs, qui s'écoulent dans le système de récupération des eaux pluviales
- **Et bien sur des odeurs (nocives ou pas?)** qui embaument les jardins, les habitations, et les poumons des habitants, les jours de vent.

Des subventions d'aide publique ont été attribuées à cette entreprise pour remédier à ces nuisances. Sans résultats probants à ce jour.

Nous Communistes interviendrons auprès de M. le Maire de Châlons, de l'ARS et des services préfectoraux jusqu'à ce que toutes les règles environnementales soient respectées et que des contrôles réguliers soient effectués. Mais aussi que les conditions d'hygiène et de sécurité des salariés ne soient pas ignorées.

Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant des suites dans les mois à venir.

Zvonimir Jancar et Jean-Pierre Dupuis ■

Retraite la Droite veut encore réduire les pensions !!!!!



Macron a annoncé un report de la réforme des retraites en 2022, voulant la reporter au prochain mandat. Ce report est une première victoire des mobilisations citoyennes, mais il faut maintenir et augmenter la pression, l'actualité nous le démontre.

La Droite, majoritaire au Sénat, trouve en effet que la régression sociale ne va pas assez vite : **elle a voté dans la nuit du 12 au 13 novembre, en faveur d'un report progressif de l'âge légal de la retraite de 62 à 64 ans.** Pour elle, il y aurait urgence à cause du déficit de la branche vieillesse !!!!

Au Sénat, l'un des ardents porteurs de cette régression sociale n'est autre que le sénateur de la Marne, René Paul Savary (LR), ancien président du Conseil départemental : « Ce déficit (de la branche vieillesse) il est là. Tout le monde en est convaincu. Tout le monde dit qu'il faut faire des choses [...] Mais nous, on le fait » !!!!!

Mais ce déficit est organisé par ces élus de droite, macronistes compris, par exemple en exonérant les entreprises de cotisations sociales, en

ne s'attaquant pas au chômage, en n'imposant pas l'égalité salariale femme-homme.

Pour la Droite, Macron est bien sûr d'accord, il faudrait donc travailler plus longtemps alors qu'il y a 2,4 millions de chômeurs, que le taux d'emploi des 55-64 ans était seulement de 53 % en 2019 et d'environ 33 % pour les 60-64 ans.

Le seul objectif recherché est donc bien une forte réduction des pensions de retraite, déjà insuffisantes pour vivre décemment pour beaucoup de retraités.es.

En 2022, lors de l'élection présidentielle, puis celle pour les députés, n'oublions pas ces attaques violentes contre nos droits sociaux, mettons tous ces porteurs de la régression sociale à la retraite !!!!

Didier Lassauzay ■

Le défi des jours heureux avec Fabien Roussel !

Depuis mai, Fabien Roussel fait connaître ses propositions pour la Présidentielle lors de ses passages sur les médias. Ce 21 novembre, de nombreux militants et sympathisants étaient réunis à Paris pour un rendez-vous national autour de l'emploi et du pouvoir d'achat. A cette occasion, un comité des jours heureux s'est créé dans la Marne pour permettre à toutes celles et ceux qui le souhaitent de s'engager. RDV sur la page Facebook « Comité des jours heureux - Marne » pour être informé(e) des actions locales et nous rejoindre. ■

Récolte de produits d'hygiène pour les enfants de 0 à 1 an



Pendant que certains se gavent, s'enrichissent de façon intolérable, d'autres connaissent les plus grandes difficultés à joindre les deux bouts. Ces travailleurs pauvres, ces mères isolées qui ne peuvent vivre décemment. C'est pour cette raison que la section du parti Communiste Chalonnais organise une collecte de produits d'hygiène, ainsi que des produits alimentaires pour enfants de 0 à 1 an.

Vous pouvez déposer vos dons au 28 rue Jules Lobet tous les mardis de 17H30 à 20h
Contact téléphonique 0749677059 au 03.26.88.20.00

